

錢座小学校学校だより



今、ここ

めざす子どもの姿～やさしく かしこく たくましく～
「合言葉」わたしが主人公 一人一人が主人公
一わたしがわたしをつくる。わたしの学校をつくるー

令和5年3月10日 第11号
錢座小学校 校長 丸山朋子

本年度もゴール間近。
伝えたいのは、やっぱり、「ありがとう!!」



校庭の梅の開花に合わせるように、校舎2階の壁にすくと立ち上がった「ありがとうの木」。

色とりどりの花たちが、満開を超えて、四方にあふれ出ています。

来校された方々から、「今年も咲きましたね。」と、言っていたらしくこともあり、嬉しい気持ちになります。

保護者の皆様、地域の皆様、ご来校の際はぜひご覧になってください。

授業参観。意欲の源は?!

8日(4年生) 16日(1・2・3・5・6年生)

各学年とも予定通り実施できた、本年度最後の授業参観・学級懇談会。たくさんの保護者の皆様にお越しいただき、本当にありがとうございました。

教室では、1年間の成長を表現する子どもたちの姿が見られました。大好きなご家族に見守られ、気合いが緊張感を上回り、堂々とした姿でした。

当日の頑張りもさることながら、内容を考えたり練習したりする『準備過程』での子どもたちの姿にも、成長がありました。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

白熱 地域スポーツ(ドッヂボール)大会。

1年生から6年生までの子どもたち30名が参加。異学年で編成された即席チームながら、それぞれが持ち味を発揮。カバーしあい助け合って、好プレーも続出しました。汗びっしょりになって楽しむ子どもたちのエネルギーで、2月の体育館が熱気に包まれました。

お世話くださった「子どもを守る会」の皆様、ありがとうございました。



ファインプレー
続出!!



表彰式。素敵
なプレゼントをいた
だきました。



V・ファーレン長崎の皆さん、錢座小へようこそ!!

2月21日朝。地域の皆さんもお越しください、楽しいあいさつ運動の時間となりました。

玄関で出迎えてくれるヴィヴィイくんに、最初は、緊張気味の子どもたちでしたが、愛らしく人懐っこい様子に触れて、すぐに打ち解け、グータッチを交わしニコニコ笑顔に。



(サインが上手なヴィヴィイくん)
あいさつ運動の後、6年生と保護者の皆様の親子交流があり、「だるまさんが転んだ」で盛り上がりいました。さらに、V・ファーレン長崎の小柳さんに、アスリートとしての経験を通じて、ご自身を成長させてこられた素敵なお話をいただきました。「自分と向き合い、夢を描き、行動する。」卒業を前に、貴重な学びを頂きました。ありがとうございました。

第2回地区懇談会へのご参加

ありがとうございました。 2月22日

本年度2回目の地区懇談会を育友会との共催で開催しました。「あいさつ」をテーマに、様々な考えを出し合っていただき、とても有意義な時間でした。

家庭・地域・学校と立場は違えど、「子どもの成長・幸せを願って教育する」かけがえのないパートナーであることを改めて感じ、心強く思いました。

ご多様な中にご参加いただき、心から感謝申し上げます。

6年生を送る会 3月7日



4年生が持つ花のアーチをくぐって入場



司会 運営委員会 5年生



3年生 感謝とおめでとうの気持ちを歌に込めて
ありがとうございました。ありがとうの花がいっぱい咲きました。

はじめのことば
1年生



1年生 心をこめてメッセージとプレゼント
「6ねんせいだいすき！」



2年生 合奏と素敵な替え歌“アイアイ”
6年生を笑顔にしました。



4年生 楽器と歌声、ダンスで届けま
す。飛び切りの“スマイル！”



5年生が見つけた6年生の魅力、もちあじ。楽しいミニ劇で伝えたよ。



6年生 在校生が見守る中、卒業式で歌う“旅立ちの日に”を初披露



5年生へ
校旗の受け渡し



みんなでゲーム

おわりの言葉 3年生

6年生の卒業をお祝いして在校生が開いた「6年生を送る会」。みんなの思いが、6年生の心にきっと届いたことでしょう。

さて、いよいよ、3月16日（木）に26名の6年生が卒業します。卒業生と保護者の皆様に心からお祝い申し上げます。また、これまで子どもたちのためにご指導・ご支援いただいたたくさんの皆様に厚くお礼申し上げます。

6年生と同様に1年生から5年生も、なりたい自分に向かって「今、ここ」を大切に過ごしています。進学・進級への貴重な時間、皆様、どうぞよろしくお願ひいたします。